



Beauregard-de-Terrasson : Lionel Armaghanian vient d'être élu pour un 4e mandat de maire. Le premier adjoint Jean-Paul Lacombe a été élu avec 14 voix et un blanc, ainsi que les autres membres de l'équipe. Daniel Credeville a été élu 2e adjoint. Cathy Baptiste est 3e adjointe. Michel Chouzenoux est 4e adjoint. Aurelie Lacombe a été nommée conseillère déléguée "pour la gestion au quotidien du restaurant d'enfants, de la garderie, et tout ce qui concerne l'hygiène des locaux" (ce rôle était attribué à Mme Allemandou depuis 13 ans) et elle touchera la même indemnité que les adjoints. Pour cela, le maire et les adjoints acceptent de ne pas recevoir l'intégralité de leurs indemnités (soit 12% de moins), de manière à pouvoir assurer l'indemnité de la conseillère municipale déléguée. Le maire a rendu par ailleurs un hommage appuyé à l'équipe sortante, pour les belles réalisations effectuées pour la commune, et qui a fait "un peu de rab" en répondant présent lors de la crise sanitaire. Puis il a souhaité un excellent mandat à sa nouvelle équipe...

**- Photo : le maire et ses adjoints**